
 
 
 
 
 
 
 
        
 
 
 

ATA DA XXXI REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DO  
FUNDO DE INFRA-ESTRUTURA – CT-INFRA 

 
Data: 9/07/2009 
 
Horário 10h30. às 12h30. 
Local:  Centro de Convenções Brasil Século XXI 
1 – PRESENTES 
1.1 – Membros do Comitê Gestor  
 
Luis Antonio Elias – MCT/Presidente do Comitê  
Luís Manuel Rebelo Fernandes - FINEP 
Maria Paula Dallari Bucci – MEC/SESU 
Paulo Sergio Lacerda Beirão UFMG/Comunidade Científica 
Hilário Alencar – UFAL/Comunidade Científica 
Carlos Eduardo Bielschowsky – MEC 
Marco Antonio Zago - CNPq (substituto - José Roberto Drugowich – CNPq) 
 
 
 
 
1.2 – Equipe Técnica e Convidados  
 
Aldo Pinheiro da Fonseca - MCT 
Antonio Ibañez - MCT 
Emídio Cantídio - CAPES 
Vitor Odorcyk – FINEP 
Amaro Henriques Pessoa Lins– ANDIFES 
Roberta Jenner Rosas - MCT 
 
2 – PAUTA DA REUNIÃO 

 
1. Abertura – Presidente do Comitê 
2. Situação Orçamentária e Financeira do Fundo Setorial 
3. Situação de execução das ações autorizadas – Agência FINEP 
4. Situação de execução das ações autorizadas – Agência CNPq 
5. Metas do Plano de Ciência e Tecnologia (PACTI) e Ações dos Fundos Setoriais 

2009/2010 
6. Calendário e agenda das três próximas reuniões de 2009 
7. Outros assuntos 

 
 
 

Fundo de Infraestrutura 



3 – ANDAMENTO DA REUNIÃO 
3.1 – Abertura  
 
O presidente do Comitê, Luiz Antonio Elias, iniciou a reunião cumprimentando a todos. Deu 
boas vindas aos novos membros do Comitê Gestor de Infraestrutura, Maria Paula Dallari 
Bucci representante da SESU/MEC e Hilário Alencar da Silva da Comunidade Científica 
nomeados em portaria ministerial nº 527, de 03 de julho de 2009, e fez um panorama breve 
sobre os trabalhos do CG. Posteriormente, leu a pauta. 
 
3.2 – Andamento 
 
O presidente do Comitê, Luiz Antonio Elias, comunicou que o PROINFRA 01/2008, deverá 
ser divulgado na reunião da SPBC que se realizou no final de julho de 2009. 
Informou também, que a cooperação com o TCU permitiu um tempo maior para a resolução 
da questão das fundações de apoio das universidades. 
Em seguida falou sobre a necessidade de recomposição orçamentária. Enfatizou que o 
corte foi muito incisivo ocasionando, assim, a revisão do orçamento e sua redução. 
Informou, ainda, que no orçamento da FINEP e do CNPq o saldo de aplicação para 2009 se 
manteve. 
Luis Fernandes, presidente da FINEP, propôs que o PROINFRA seja mantido para o ano de 
2009 com a programação até 2011. 
Em seguida foi iniciada a discussão da proposta da ABRUEM de realização de edital ao 
modo do PROINFRA para as universidades estaduais e municipais para reforçar o processo 
de interiorização. O representante da ANDIFES, Amaro Pessoa Lins, enfatizou a 
necessidade de apoio a projetos para laboratórios nessas universidades já que 8000 mil 
alunos estão inscritos regularmente nas estaduais e municipais  
Em seguida o representante da FINEP expôs a situação das execuções financeiras da 
FINEP: 
Chamadas Públicas e Cartas Convite ...................R$ 450 milhões 
Encomendas...........................................................R$ 6 milhões e 250 mil 
O presidente do Comitê, Luiz Antonio Elias, expôs, por sua vez, o Plano de Investimento do 
FNDCT para 2009: 
 
R$ em mil 

CT INFRA 
 
 
318,5 

Taxas 
 
 
15,9 

Saldo para ações 
finalística 
 
302,5  

Compromissos de exercícios 
anteriores que oneram 2009 
 
183,0 

Novas 
Ações 
 
239,0 

Total 
 
 
318,5 

 
 
 
4. Outros assuntos 
 
O presidente do Comitê propôs o seguinte calendário para as próximas reuniões: 29 de 
outubro e 10 de dezembro. 
Sem novas manifestações, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 
reunião. 
 
 

 
 
 
 
 
 



4 – ASSINATURAS 
 
 

Luis Antonio Elias – MCT Presidente do Comitê 

Luís Manuel Rebelo Fernandes – Presidente da FINEP 

Marco Antonio Zago – CNPq 

Maria Paula Dallari Bucci – MEC 

Jorge Almeida Guimarães – CAPES 

Carlos Eduardo Biechowski - MEC 

Paulo Sergio Lacerda Beirão – Comunidade Científica 

Hilário Alencar - Comunidade Científica 

 
 
 
 
 


